
Dr. Ulrich Daidrup 

Nachgefragt e Eine Serie von Manfred Kutsch 

OB Dr. Jürgen Linden 

Was halten Sie von Ihrem OB-Gegenkandidaten? 
Mir geht es wie den meisten: Ich Wenn man Dr. Linden wählt, 
kenne ihn nicht und kann ihn wählt man das Rot-Grüne Bünd- 
deshalb nicht beurteilen. 

	

	nis. Darüber muß man sich im 
klaren sein. Ansonsten macht er 
als Repräsentant dieser Stadt kei-
nen schlechten Eindruck. 

Verraten Sie bitte Ihr Lieblingsessen mit allen Beilagen, inclusive 
Vor- und Nachspeise. 
Sauerbraten 	mit 	Rotkohl, Suppe, Pfeffersteak mit Fritten, 
pochierte Birne, Preiselbeeren, Salat oder Puttes mit Sauerkraut 
Fritten. Dazu zwei bis drei Lager- und Kartoffelpüree, Mousse au 
bier. 	 Chocolat. 

Wie oft und zu welchem Anlaß benutzen Sie den Öffentlichen 
Nahverkehr? 
Fast immer samstags. Zudem Im Moment aus Termingründen 
häufig nach Fraktions- oder sehr selten. Ansonsten immer 
anderen politischen Terminen, dann, wenn der OPNV zeitlich 
zuletzt fuhr ich Dienstag mit der eine einigermaßen gleichwertige 
Linie 4. 	 Alternative ist. Privat kaufen wir 

jeden Monat eine Aachen-Karte. 

Halten Sie eine andere Koalition als Rot-Grün oder Schwarz-
Gelb in Aachen für möglich? Wenn ja, welche? 
Ich selbst bin offen, halte aber Zunächst ist eine absolute Mehr-
Rot-Grün für sicher. Gute Pferde heit der CDU nicht auszuschlie- 
wechselt marl nicht. 	 ßen, zur diesjährigen Europa- 

wahl hat die CDU fast 43 Prozent 
geschafft. Der Wunschpartner 
für eine Koalition ist die FDP. 
Sollte es aber weder eine absolute 
Mehrheit für die CDU oder eine 
CDU/FDP-Koalition geben, müß-
te über eine große Koalition mit 
der SPD nachgedacht werden - 
sollte das rot-grüne Bündnis 
nicht zustandekommen. 

Was brachte Sie als erwachsener Mensch zum Weinen? 
Der Abschied der ehemaligen Aus Freude: Die Geburt meiner 
jüdischen Mitbürger im Mai Kinder. 
1992 im Krönungssaal unseres 
Rathauses. 


